

<https://geofon.gfz-potsdam.de/eqinfo/>

Erdbeben weltweit vom 27.10.2023 – 02.11.2023 44 x in 10 km Tiefe:
Deutschland 1x (südwestl. Chemnitz, Stärke 2.4); Norditalien 1x; Iran 2x;
Marokko 1x; Demokrat. Rep. Kongo 1x; Zambia 1x; Alaska 3x;

<https://edwardslavsqat.substack.com/p/moscow-joins-the-global-war-on-carbon> 30.10.2023

Moscow joins the global war on carbon

"Collective measures" will help Russia achieve "carbon neutrality" by 2060

Moskau schließt sich dem globalen Kampf gegen den Kohlenstoff an

Mit "kollektiven Maßnahmen" wird Russland bis 2060

"Kohlenstoffneutralität" erreichen

Am 26. Oktober verabschiedete der russische Präsident Wladimir Putin eine neue und verbesserte Klimadoktrin, die besagt, dass die Russische Föderation bis spätestens 2060 klimaneutral sein wird. Zum Vergleich: Die EU verspricht, bis 2050 kohlenstoffneutral zu sein.

Hier einige Highlights aus Putins ehrgeizigem Klimadekret:

Moskau wird den gesamten Kohlenstoff neutralisieren!

In Abschnitt I skizziert die Doktrin Russlands langfristige Klimafantasie:

In der Russischen Föderation wird aktiv daran gearbeitet, die

Voraussetzungen für den Übergang zu einer kohlenstoffarmen Wirtschaft zu schaffen. Im Rahmen der langfristigen sozioökonomischen Entwicklung

der Russischen Föderation soll unter Berücksichtigung der nationalen

Interessen und Prioritäten bis spätestens 2060 ein Gleichgewicht zwischen den anthropogenen Emissionen von Treibhausgasen und deren Absorption

erreicht werden. Um dieses Ziel zu erreichen, wurden zusätzliche

Maßnahmen zur Dekarbonisierung der Wirtschaftssektoren und zur

Erhöhung der Absorptionskapazität der verwalteten Ökosysteme definiert.

Die Umsetzung dieser Maßnahmen wird sicherstellen, dass bis 2030 das

Volumen der Treibhausgasemissionen auf dem Niveau von 1.673 Millionen Tonnen (54 Prozent des Niveaus von 1990) liegt und dass das

Gleichgewicht zwischen den anthropogenen Treibhausgasemissionen und

deren Absorption ["Kohlenstoffneutralität"] spätestens 2060 erreicht wird.

Das meiste von diesem Wortsalat ist nur ein Aufguss früherer internationaler Verträge/BRICS-Erklärungen, die von Moskau unterzeichnet wurden, aber jetzt ist es offizielle russische Politik! Moskau wird "die Gesundheit der Bürger" vor dem Klimawandel schützen! In Abschnitt II, "Ziele, Grundprinzipien und Zielsetzungen der Klimapolitik", erfahren wir, dass der Klimawandel eine existenzielle Bedrohung für die öffentliche Gesundheit darstellt.

Die Doktrin erklärt, dass "der Klimawandel erhebliche, überwiegend negative Auswirkungen auf die sozioökonomische Entwicklung des Staates als Ganzes [und] auf das Leben und die Gesundheit seiner Bürger hat."

.....